

No todos pensamos lo mismo

Los integrantes de una sociedad tenemos distintas costumbres, gustos diversos y, a veces, intereses que se oponen. Es por esto que, en algunas ocasiones, se pueden generar conflictos en los que hay que ponerse de acuerdo para resolver las diferencias.

Muchas personas se agrupan en torno a una ideología y, en muchos casos, pueden llegar a constituir un partido político. En una sociedad democrática, los partidos se presentan a elecciones con el fin de llegar al gobierno y poner en práctica sus ideas.



En nuestro país, los ciudadanos tenemos el derecho a decidir quiénes nos representan y nos gobiernan. El día de las elecciones, cada votante acude con su documento al lugar que le fue asignado y, a solas en el “cuarto oscuro”, elige la boleta y la coloca en un sobre que, luego, deposita en una urna.



Para ponernos de acuerdo, es necesario que seamos capaces de escucharnos unos a otros, de respetarnos y de tolerar las opiniones contrarias a la nuestra.

- **Conversen:** ¿qué normas existen en la escuela? ¿Qué pasa cuando no se cumplen? ¿Qué les parece que sucedería si no existieran las normas?
- **Piensen** en alguna situación de su comunidad que les gustaría cambiar y **escriban** en sus cuadernos un breve texto para expresar su opinión.